



## Civil Rights Department

2218 Kausen Drive, Suite 100 | Elk Grove | CA | 95758  
800-884-1684 (voice) | 800-700-2320 (TTY) | California's Relay Service at 711  
[www.calcivilrights.ca.gov](http://www.calcivilrights.ca.gov) | [contact.center@calcivilrights.ca.gov](mailto:contact.center@calcivilrights.ca.gov)

20 de mayo de 2024

Para publicación inmediata  
[publicaffairs@calcivilrights.ca.gov](mailto:publicaffairs@calcivilrights.ca.gov)  
916-938-4113

### **En el primer año, la línea directa estatal contra el odio conecta a cientos de californianos con apoyo en respuesta a más de 800 actos de odio denunciados**

*Lanza nuevas iniciativas para fortalecer la red de apoyo a nivel estatal y mejorar el acceso a recursos para todas las diversas comunidades de California*

*Publica un informe compilado por el Possibility Lab de UC Berkeley que analiza los datos del primer año de CA vs Hate*

**SACRAMENTO** – Como parte de la respuesta coordinada de California al aumento del odio a nivel nacional, el Departamento de Derechos Civiles de California (CRD), junto con socios estatales y comunitarios, publicó hoy nuevos datos que destacan el impacto de California vs Hate en su primer año de operación y anunció nuevas iniciativas en curso para combatir el odio en todo el estado. Oficialmente [lanzado hace un año](#) este mes por el Gobernador Newsom, [CA vs Hate](#) es la primera línea directa estatal multilingüe y portal en línea que ofrece una opción de denuncia segura y anónima para víctimas y testigos de actos de odio. En el primer año completo de funcionamiento, los datos presentados al CRD muestran aproximadamente 810 actos de odio denunciados a la línea directa.

“CA vs Hate se trata de reconocer y proteger la increíble diversidad de nuestro estado y enviar un mensaje claro de que el odio nunca será tolerado,” **dijo el gobernador Gavin Newsom.**

“Cuando California se enfrentó a un aumento alarmante del odio, no nos sentamos y esperamos que mejorara,” **dijo el director del CRD, Kevin Kish.** “Nos reunimos y lanzamos una serie de programas líderes a nivel nacional para garantizar que todas nuestras comunidades se sientan bienvenidas y protegidas. Estoy increíblemente orgulloso de la resiliencia y el compromiso de nuestro estado con una California para todos. Este trabajo apenas comienza, pero no sería posible sin la defensa de nuestros socios comunitarios y la previsión de la Administración y la Legislatura de nuestro estado. Con CA vs Hate, estamos haciendo nuestra parte para garantizar que cuando las personas reporten reciban apoyo.”

Históricamente, muchos crímenes de odio no han sido denunciados debido a una variedad de factores, incluido el miedo a represalias, la falta de recursos culturalmente competentes, la preocupación por las posibles consecuencias migratorias y la desconfianza en las autoridades. CA vs Hate tiene como objetivo ayudar a abordar algunos de estos problemas ofreciendo a las personas objeto de odio — y a

sus comunidades — recursos adicionales para denunciar actos de odio a través de un enfoque centrado en la comunidad que no requiere interacción con el sistema legal penal. Los servicios de la línea directa son confidenciales y se brindan de forma gratuita, independientemente del estatus migratorio. CA vs Hate acepta todos los informes de odio y no se limita a recibir informes que sean de naturaleza criminal. Ya sea que las personas informen a CA vs Hate en línea o por teléfono, son elegibles para recibir coordinación de atención continua para garantizar que las personas afectadas por el odio puedan acceder a recursos y apoyo, incluidos servicios legales, financieros, de salud mental y de mediación.

Como parte del esfuerzo por hacer que CA vs Hate sea lo más inclusivo y fácil de usar posible, las personas que denuncian un acto de odio pueden permanecer en el anonimato y, reconociendo que el odio puede apuntar a múltiples aspectos de la identidad de una persona, pueden seleccionar múltiples motivaciones de prejuicio relacionado con el informe. En la medida en que las personas que informan se sientan cómodas haciéndolo, el personal de CA vs Hate interactúa ampliamente con ellos a través de contactos iniciales por teléfono o coordinación de atención de seguimiento para comprender mejor el incidente y los servicios necesarios. A continuación también se incluyen datos más granulares verificados a través de ese proceso. Si bien los datos de CA vs Hate sirven como un indicador importante, la línea directa es nueva y los datos no deben tratarse como representativos de todos los actos de odio en California. En total, las personas que denunciaron a CA vs Hate fueron dirigidas a más de 100 formas diferentes de recursos y apoyo. En el primer año completo de funcionamiento, CA vs Hate:

- Tuvo 2,118 contactos de miembros del público que buscaban ayuda, incluidos informes no relacionados con el odio, y dirigió a las personas a recursos, independientemente de si un informe estaba vinculado a un acto de odio. De esos contactos:
  - Las razones más comunes citadas para los informes fueron el trato discriminatorio (18.4%), el acoso verbal (16.7%) y los nombres o insultos despectivos (16.7%).
  - Los tipos de ubicación más comunes donde ocurrió un incidente fueron residencial (29.9%), lugar de trabajo (9.7%) e instalaciones públicas (9.1%).
- Recibió 810 informes reales de odio basados en la información proporcionada por la persona que denunció el acto. De esos reportes:
  - Aproximadamente cuatro de cada cinco personas aceptaron realizar un seguimiento de los servicios de coordinación de la atención, incluido apoyo directo y continuo para acceder a asistencia jurídica o asesoramiento.
  - Casi el 80% de los condados de California estuvieron representados, incluidos los 10 condados más poblados del estado.
- Información adicional validada sobre la motivación del sesgo para 560 informes a través de una revisión adicional del personal de CA vs Hate. De esos reportes:
  - La raza y el origen étnico (35.1%), la identidad de género (15.1%) y la orientación sexual (10.8%) fueron las motivaciones de sesgo más citadas.
  - Los prejuicios antinegros (26.8%), antilatinos (15.4%) y antiasiáticos (14.3%) fueron las razones más citadas para los informes relacionados con la raza y el origen étnico.

A medida que los delitos de odio denunciados han aumentado en los últimos años, California ha liderado la respuesta a través de mayores subvenciones, programas innovadores y amplios esfuerzos de divulgación en todo el gobierno estatal y en colaboración con organizaciones comunitarias. Estas asociaciones — ya sea a través del [programa de Stop the Hate](#) o de [subvenciones para la difusión de medios étnicos](#) — son fundamentales para el éxito de CA vs Hate. A medida que CA vs Hate continúa creciendo, el programa está lanzando nuevas iniciativas y aprovechando los esfuerzos existentes destinados a fortalecer la red de apoyo estatal de la línea directa y mejorar el acceso a los recursos para todas las diversas comunidades de California. Estos esfuerzos en curso o futuros incluyen:

### **Campañas de divulgación**

- Dar inicio a la primera campaña publicitaria de cartelera de CA vs Hate para respaldar una mayor conciencia sobre la línea directa y los recursos disponibles en media docena de ciudades.
- Lanzar materiales de divulgación específicos para respaldar un mayor acceso a recursos de CA vs Hate para californianos históricamente de difícil acceso y desatendidos, incluidos nuevos activos digitales desarrollados en coordinación con [socios tribales](#) y [miembros de la comunidad AAPI](#).
- Desarrollar nuevas vías para llegar al público, incluso a través de una asociación de publicidad digital con el Departamento de Vehículos Motorizados de California y la participación en eventos en persona con equipos deportivos con sede en California.

### **Creación de capacidad**

- Lanzar una asociación con el Possibility Lab de UC Berkeley para respaldar una mayor recopilación y análisis de datos en el futuro.
- Explorar el lanzamiento de una opción de informes que responden a texto para respaldar un mayor acceso a la línea directa CA vs Hate.
- Intensificar los esfuerzos de coordinación a nivel estatal a través de la colaboración continua con [United Against Hate Week](#).

### **Participación de la comunidad**

- Reforzar la participación específica de la comunidad a través de la [subvención de la Jabara-Heyer NO HATE Act](#) para garantizar que las comunidades más afectadas por el odio tengan acceso a recursos, incluida una nueva asociación con California Black Media.
- Establecer nuevas reuniones trimestrales con socios gubernamentales de la ciudad y el condado para apoyar una mayor capacidad de respuesta a las comunidades locales y aprovechar los mecanismos de retroalimentación existentes para las organizaciones comunitarias.
- Formar una coalición de líderes religiosos de diversos orígenes para abordar mejor los actos de odio dirigidos a los californianos por motivos religiosos.

CA vs Hate es un portal en línea y una línea directa de denuncia de incidentes y delitos de odio que no son de emergencia y son multilingües. Las denuncias se pueden realizar de forma anónima llamando al (833) 866-4283 o al 833-8-NO-HATE, de lunes a viernes de 9 a.m. a 6 p.m. PT o en línea en cualquier momento. Los actos de odio se pueden denunciar en 15 idiomas diferentes a través del portal en línea y en más de 200 idiomas al llamar a la línea directa. Las personas que deseen denunciar un delito de odio a las fuerzas del orden de inmediato o que se encuentren en peligro inminente, llamen al 911. Para obtener más información sobre CA vs Hate, visite [CAvsHate.org](http://CAvsHate.org).

Una copia del informe compilado por el Possibility Lab de UC Berkeley que analiza el primer año de datos de CA vs Hate está disponible [aquí](#).

*Nota: Este comunicado de prensa se ha actualizado para revisar el número total de actos de odio denunciados a 810 tras la publicación de un análisis de datos más exhaustivo sobre el primer año de CA vs Hate, que no estaba disponible anteriormente y que ahora se incluye en el hipervínculo anterior. El comunicado de prensa original indicaba un total de 1,020 actos de odio denunciados.*

###

*El Departamento de Derechos Civiles de California (CRD) es la agencia estatal encargada de hacer cumplir las leyes de derechos civiles de California. La misión del CRD es proteger al pueblo de California de la discriminación ilegal en el empleo, la vivienda, las instalaciones públicas y los programas y actividades financiados por el estado, y de la violencia de odio y la trata de personas. Para obtener más información, visite [calcivilrights.ca.gov](http://calcivilrights.ca.gov).*

